

# Unsere Nachbarn

## RADIO TV SARNER WELLE

Einen sehr großen Hörerkreis hat sich die Sarner Welle durch viel Musik, Informationen und lokale News aufgebaut.

Gehört wird die Sarner Welle von jung und alt. Von der Volksmusik über den deutschen Schlager bis zu den internationalen Chart Hits ist alles im Programm. Kein Wunder, wenn sich die Bürger in Bozen, Etschtal, Eggenental oder in Meran regelmäßig einschalten.

Das Motto "Dein privates Radio" kommt gut und so gibt es einige Frequenzen von Radio TV Sarner Welle: Bozen und Umgebung: 100,0 / 103,7 MHz, Überetsch, Schlernggebiet, Etschtal, Eggenland, Grödental, Meran, Unterland und unteres Eisacktal 100,0 MHz, Meran und Umgebung, Pässeiertal, unterer Vinchgau 103,2 MHz, Sarntal 88,9 / 102,0 / 94,1 MHz, Südtiroler Unterland, Fleimstal 102,0 MHz und Meran, Ultental, Vinchgau 107,5 MHz. (mo)

## RADIO - C BIETET SPEZIALITÄTEN

Radio C, einzige deutsche Welle mit Programmgestaltung, spricht eine Zielgruppe zwischen 14 und 35 Jahren an. Ein Programm das ankommt. Interessante Berichterstattung und Nachrichten, Reportagen aus aller Welt. Radio C Hörer sind immer auf dem laufenden was in Südtirol passiert und gerade "in" ist. Eine Spezialität ist die US-Hitparade mit Scott Shannon, der Renner mit der höchsten Einschaltquote. Für Extra - Wünsche gibt es allabendlich eine Wunschsendung mit Grüßen und Gewinnspielen. Im Winter berichtet Radio C live aus dem Bozener Eishockeystadion. Die Frequenzen: Bozen Stadt: 95,7 MHz, Großraum Bozen: 98,7 MHz, Bruneck: 96,0 MHz, Brixen: 102,4 MHz, Vinschgau: 95,6 MHz, Meran: 98,2 MHz, Sterzing: 99,2 MHz; (mo)

## RADIO - SONNENSCHN

Radio Sonnenschein wurde im September 1982 gegründet. Ein Lokalradio im herrlichen Burggrafenamt gelegen, das sich an junge Leute bis ca. 35 richtet. Gesendet wird rund um die Uhr Kurzinfos, Kleinanzeigen, Spezialsendungen, Veranstaltungshinweise, Kulturtips und Werbung.

Zu hören ist Radio Sonnenschein auf UKW 95,4 MHz, in Meran und Umgebung UKW 99,8 MHz, in Lana und in Bozen auf UKW 95,3 MHz in Stereo

und RDS (Radio Data System).

Radio Sonnenschein ist ein wirklich lokales Radio; ein kleiner Haufen junger Leute, der sich große Mühe gibt. Freiwillige sind es auch, die ehrenamtlich die technische und die organisatorische Infrastruktur aufbauen, das Aufnahmestudio und die Sendeanlage betreiben, ein verantwortliches Redaktionsteam bilden und "radioaktiv" gewordene Quartierbewohner bei der Produktion von Sendungen unterstützen. Die Programmstruktur ist locker, der

Phantasie sind keine Grenzen gesetzt.

Zwei Einschränkungen aber sind klar festgelegt: Zum einen strahlt Radio Sonnenschein nur Sendungen aus, die wirklich lokalbezogen sind, zum anderen hat sich jeder Radiomacher an die vereinbarten Satzungen und die geltenden gesetzlichen Bestimmungen zu halten.

Warum gibt es Radio Sonnenschein? Für die Lanaer und Meraner ist es klar: Radio Sonnenschein geht so schön ins Ohr. (no)

## RADIO FFN VERTEILTE 6.500 KUGELN EIS

Der 21. Juli 1992 wird als der bislang heißeste Tag des Jahres in die Wetterstatistiken eingehen. Hemden und Hosen klebten am Körper, Kreisläufe spielten verrückt, jede Bewegung eine Quälerei. Radio ffn hat dies natürlich gewußt, und den Bürgern und Bürgerinnen eine Abkühlung verschafft. Ab 12.00 Uhr wurden vor den Regionalstudios in Bremen, Braunschweig, Göttingen, Hamburg, Hannover und Osnabrück für eine Stunde lang Eis verteilt. In jedem Eiswagen standen 160 Liter Eis zur Verteilung bereit. Insgesamt hat Radio ffn mit 6.500 Kugeln Eis zur Abkühlung beigetragen. (Fun/ffn)



104.6 RTL BERLIN

Berlins neuer Sender für die größten Hits der 70er, 80er und 90er!